

En Sevilla, reunida la Junta Directiva el día 27 de mayo de 1976 a las 22 horas en el Restaurante "La Rata" estando presentes los miembros de la comisión organizadora del Symposium, Conrado Engelhardt, Carmen Moya y Pablo Gota-, se discuten los siguientes temas:

1) Se revisan los currículums de los candidatos a miembros de la sociedad para poder ser presentados a aprobación en la asamblea próxima. Sigue la lista de futuros miembros, siendo éstos: Ignacio Martín Poyo, P---- F--- Argüelles, V--te-o Jesús Be--te Villar, Antonio Anchos Butanco, Emilia del Ptro Gómez, Pablo Miguel Falcón Alonso, C--- Arroyo García, Javier Pérez Casals, José Luis Vázquez B--guero, Carmen Anch-- Mir, María Al---ón Mínguez, Luis Rodríguez de la Sierra Escobar.

2) Se comenta la necesidad de cambiar la totalidad de la Junta Directiva en el transcurso de la próxima asamblea del día 29, según dictan los reglamentos. Dado el cambio demasiado radical que supone la renovación total de la Junta Directiva en la política de la sociedad, se acuerda elevar a la Asamblea que considere la necesidad de un cambio de estatutos, en el sentido de que en futuras elecciones sólo se releve la mitad de la Junta y que esta renovación se haga cada año en el transcurso de la Asamblea ordinaria.

3) Los organizadores del Symposium informan sobre las incidencias de la presaración del Symposium. Se comenta acerca del mejor sistema de trabajo y distribución del tiempo para el buen éxito del Symposium.

4) El tesorero hace una exposición de la situación económica de la sociedad; comenta las demoras que existen en el pago de las cuotas anuales, por parte de algunos socios.

Sin otros temas a discutir, se levanta la sesión.

En Sevilla, 27 de mayo de 1976.

El Presidente

El Secretario